
REuN脆O ORDINÅRIA DO CONS軋HO DE ACOMPANHAM帥TO DO T馴UPREV

Aos vinte e un (21) dias do m6s de julho do ano de dois皿n e v血e un (2021) ds

nove e horas (9:00) da ma血a na sede do Regime Prdprio de Previd台ncia muricipal

de T句nguoca - T匂uprev reur血am-Se OS membros do co租selho em reu血敏o mensal

presidida pelo presidente do Couselho Jos6 Luzimar Feneira Farias. O presidente

declarou alberto os tral)alhos cumprmentando a todos e na sequencia solicitou a

le血ra da Ata anterior. Lida a Ata pela Se血ora secret紅ia Antohia Samid Gomes

S社va. E em seguida o Senhor Panlo An血e Coelho Diretor-eXeCutivo do Tejuprev

expl紬Ou OS temOS de recursos, e eSpelho dos pngamentos das contribui95es dos

Servidores ativos e patronal referente de janeiro a jur血o, maS n叡) foi aceito pelo

Pres士dente do Conselho, uma VeZ que a SOlicita9aO da reu血ao anterior tratava dos

PagamentOS detalhado de todas as secretarias, fomas de pagamentos. A reuni蚤o do

COnSelho contou com a presenca do Senhor Felipe Rocha que explanou acerca do

Regime Pr6prio (RPPS) para provar que esta regular precisa ter cinco (5)

demoustrativo onde dois (2) desses demoustrativos sao relacionados aos

investimentos un (1) relacionado a comabhidade e dois (2) relacionados a gestfめ

PreVidencidria e at耽血al. Foi bem extenso a explana碑O e ficou bem claro as

infoma96es onde no血Ial o mesmo falou que pretende apresentar a politica de

investimento de 2021/2022. Contimando os tral)alhos, O Se血or Jose Luzimar

『erreira Farias solicitou una c6pia dos investimentos de janeiro a junho e constasse

em Ata, OS Valores do patronal fosse apresmtado por secretarias. N叡) havendo mais

nada a tratar o §e血or Presidente Jose Luzimar agradeceu a recep確o fomecida peie

atual gest釦do Tejup輪v, aOS Senhores Couselheiros presentes, e SOlicitou a Senho輸

SeCre能iria Antonia anid Gomes Silva que lavrasse a Ata.
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